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【大公報訊】何依婷在無綫
台慶劇《新聞女王》中飾演心機
女曉薇，不但出賣上司Man姐（佘
詩曼飾），又與Man姐競爭對手梁
景仁（馬國明飾）大搞辦公室 「地
下情」 ，其演出獲不少網民稱讚。

談到曉薇不但能力值低，更
「食碗面，反碗底」 ，何依婷坦
言由於角色有躁鬱症，拍攝期間
自己的心情低落了足足數個月：
「因為劇中其他人都好叻，得曉
薇一個不停輸，然後又做 『二五
仔』 ，畀人感覺好壞。」 同時，她
為角色平反： 「睇完咁多集劇
本，我覺得曉薇都有值
得同情的地方。Man姐
雖然對曉薇好好，但就
情緒勒索她，永遠要她
活在自己的陰影之下，
加上曉薇的男友不是真
心真意，所以，曉薇最
後 會 學 識 凡 事 為 自
己。」 何依婷更預告角
色之後會遇到更多 「震

撼」 事件。
而馬國明的角色在第二集中

向芷瑤（陳曉華飾）拋出的一
句： 「找個男人嫁了吧」 （意指
芷瑤除了 「嫁人」 ，根本再沒有
其他求生術），在內地引發熱
潮，無論微博或小紅書均有海量
延伸帖文，這句對白更被熱捧為
職場劇罵人的高境界。

與馬國明相反，劇中另一男
主角 「車房佬」 阿傑（譚俊彥飾）

出場次數不多，但每次均擔當Man
姐心靈雞湯的角色，加上性格正
直，成為劇中討好角色之一。

【大公報訊】姜皓文早前到馬
來西亞參演由當地和香港合拍的懸
疑劇情片《鎖戰》，演員還有高海
寧、許紹雄、黃浩然等。該片於
11月16日在馬來西亞開畫，票房
成績亮麗，不但成為新冠疫情後非
賀歲檔最高票房的當地中文電影，
更由開畫日起連續七日成為中文電
影票房冠軍，並已衝破130萬港元
票房，破了港片在馬來西亞的票房
紀錄。姜皓文對新片的票房成績喜
出望外，更形容為從演以來自己滿
意的一部作品。

他坦言： 「在數個首映禮上反
覆觀看了這部作品多次，覺得這是
自己從演而來當中表現的情感最為
細膩的一套戲，很滿意，很喜
歡。」

電影由新導演吳培吉執導，是
馬來西亞少有的懸疑片題材。姜皓
文在戲中飾演山叔（許紹雄飾）的
愛徒，是精通開鎖的鎖匠，同時是
幫警察開鎖破案的能手；在一次開
鎖工作中，姜皓文遇見老友，從而
揭開一個潛藏已久的秘密。

提到戲中一場揸電單車的戲，

姜皓文雀躍地說： 「其實我好喜歡
揸電單車的感覺，但在香港排期考
牌需時接近年多至兩年，今次拍戲
可以模擬揸電單車，幾有型，又開
心，簡直寓工作於樂趣。」

今次姜皓文逗留在馬來西亞宣
傳大概20多天，而且有太太陪同
去到怡保等地出席首映禮，同行的
更有高海寧、許紹雄、黃浩然等。
他說： 「未試過在馬來西亞跑多個
地方宣傳，完全感受到當地粉絲的
熱情。」

原來，姜皓文的外婆是馬來西
亞人，所以他對這個地方特別有親
切感，並說： 「我在馬來西亞、檳
城有很多朋友，電影更在檳城拍
攝，所以大家都當我是半個檳城
人，甚至家人，相當開心。有很多
粉絲在我們宣傳時，送來好多食
物，包括他們做的蛋糕、禮物等，
甚至乎叫我們去他們的餐廳食飯。
我唔介意吃胖。」

接下來，姜皓文有數部電影都
會在馬來西亞拍攝和上映，所以直
到明年上半年，他會留在當地開
工。

【大公報訊】創作歌手余宗遙
（DEZ）今年在香港大學建築系畢
業，完成學業後即展開一個新的旅
程，到上海參加為期數月的選秀節目
《亞洲超星團》，一邊集訓一邊比
賽，令這位 「手腳不協調」 的跳舞初
哥，順利完成台上的演出。

余宗遙年紀輕輕，已經有不少參
加比賽的經驗，包括2019年的《創造
營》，當初比賽時，他被網民封為
「翻版余德丞」 。另外，他的舞姿被
指有很大的改善空間。

來到2023年，經過今次比賽特訓
後，日練夜練的他終於在舞台上找到
跳舞的信心。

余宗遙表示： 「一開始，我跳舞
經常被人笑，接受幾個月訓練之後，
我終於在台上可以完成一隻舞蹈，同
時有信心可以應付台上跳舞，算係對
得住自己。」

余宗遙透露，過往這幾個月在上
海的比賽和訓練，非常難忘，差不多
每隔一天就有考試，曾試過參加考試
直到第二日早上五點，非常考耐力和
意志力，在任何時間都要做好自己。
另外，對於上海粉絲的熱情，他印象
深刻。

姜皓文《鎖戰》大馬票房亮麗

何依婷《新聞女王》
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▲余宗遙日練夜練，終於可以在台
上完成一隻舞蹈。

◀佘詩曼（右）在新
劇中與 「車房佬」 譚
俊彥關係密切。

▲何依婷（左）在劇
集《新聞女王》中與
馬國明上演辦公室
「地下情」 。
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何廣沛是無綫當家
小生之一，亦是新一代
快速上位的男演員。由
參加藝員訓練班到現
在，他加入無綫逾十
年，並直言自己的星途
算順利，然而，演好角
色不是為了得獎。對於
公司 「最佳男主角」 的
獎項，何廣沛坦言如果
能打入最後五強，對他
已是很大的肯定。

何
廣
沛
：大公報記者

文霏霏（文、圖）

演員工作
以外，何廣沛

也一直嘗試不同的範疇。新冠
疫情爆發時，他與方紹聰、郭
子豪合作創立頻道 「食腦
brainstorming」 ，不過，現在
已沒有再做。

當時何廣沛因為疫情令工
作減少，三人便一齊嘗試一些
新東西。問到最後有無賺錢？
他笑說： 「都是為興趣啦。」
並坦言經營這個頻道得益不
少，學到很多東西，當時可以
拍一些自己想拍的片段，確實
是不錯的減壓方法，亦得到另
一份滿足感。

早前何廣沛公開有一位圈
外女友，有指他開始考慮結
婚。對此，何廣沛坦言自己已
經35歲，年紀不小，都要思考
一下，不能只有工作，所以將
結婚一事列入考慮之列。他
說： 「有人害怕從29歲步入30
歲，但我認為30歲只是人生起
步。但到了35歲，我突然覺得
亮了黃燈，因為將邁向40歲
了。對我來說，39+1是一個關
口。」

何廣沛又笑言，早前拍攝
劇集《你好，我的大夫》，合
作的演員大多數都很年輕，自
覺已經很成熟了。
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何廣沛小檔案
年齡：35歲

●2013年，無綫第26期藝員訓練
班畢業

●2018年，於 「萬千星輝頒獎典
禮」 奪 「飛躍進步男藝員」

演出劇集（部分）

《女人俱樂部》《破毒強人》
《你好，我的大夫》

《新聞女王》

▲何廣沛（左）與佘詩曼在《新
聞女王》中有感情戲。 資料圖片
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星途順遂 享受演戲

▲何廣沛2018年在 「萬千星輝
頒獎典禮」 上獲 「飛躍進步男
藝員」 。 資料圖片

何廣沛入行以來，演過不少劇集，
角色包括醫師、宅男、律師、太監、學
生等，近期他讓觀眾留下深刻印象的演
出，有《破毒強人》中的徐安樂、《你
好，我的大夫》中的辜醫師，現正熱播
的TVB台慶劇《新聞女王》，他飾演新
聞主播，與女主角佘詩曼有感情戲。何
廣沛接受《大公報》專訪時，看上去消
瘦不少。他指相比拍攝《新聞女王》
時，現時自己已稍為增磅，因為身邊的
朋友一面倒說他的臉頰太瘦。他說：
「如果想鍛煉出腹肌，面就會顯得過
瘦，這方面較難平衡。」

出演奸角過足戲癮
何廣沛樣子斯文，原來過往都試過

為拍劇操肌兩次，曾經練出六塊腹肌。
他覺得為了拍劇，要怎麼操練也可以，
如果有機會像張振朗那樣演拳王，自己
也想挑戰一下。

何廣沛指入行以來演過很多角色，
而且甚少重複。之前渴望演奸角，早前
跟陳曉華合作拍攝劇集《非常檢控
觀》，便得償所願，他估不到自己可以
奸到如此乞人憎： 「有一場戲，我要瘋
狂掌摑自己，於是私下跟陳曉華講，拍
攝時不要太快阻止我，好讓我過一過戲
癮。」 他表示，為了演戲可以去得好
盡，自己都試過為了拍清裝戲而剃頭，
之後要用一年時間才留回現時中長度的
髮型。而拍攝《新聞女王》時，他在短
時間內減了13公斤，過程是辛苦的；尤
其拍劇期間，佘詩曼經常請大家吃東
西，但他只能吃烚雞肉、西蘭花。但他
相信，這是每位男演員經歷成長的必經
階段。

2018年，何廣沛奪得 「飛躍進步
男藝員」 。問到下個目標是 「最佳男配
角」 或 「最佳男主角」 嗎？他笑說：
「我不介意再拿飛躍進步獎，這是開心

事，證明自己有進步，但我已經拿過，
不會有機會再拿這個獎了。其實，任何
一個獎項對演員來說，也是bonus（紅
利）。演員從來不是為了得獎而演好角
色，大家在拍攝時都會盡力，付出好多
努力。不論男主角或男配角獎，如果我
入到最後五強，已經好開心。」

讚周嘉洛好戲有觀眾緣
陳豪、馬德鐘、黎耀祥、馬國明等

都拿過無綫的 「最佳男主角」 ，他們在
拿獎之前，也是在演藝路上走了一段長
時間，才上到男主角之位。何廣沛算是
年輕一輩中的小生，他說： 「也不是
呀。我記得王浩信當年奪 『最佳男主
角』 時，也是三十幾歲，不算太大年
紀。在公司，與我同輩的男演員還有張
振朗、周嘉洛、朱敏瀚等。我覺得獲獎
與否，不是用年齡去衡量的，主要看整
個演出是否好看。假如周嘉洛拿到 『最
佳男主角』 ，也不出奇，他演技好亦有
觀眾緣。」 何廣沛不諱言誰人奪獎也沒
所謂，演員之間從沒鬥過，大家都是做
好自己，只跟自己較勁。

轉眼間，何廣沛由2012年報讀藝
員訓練班至今，已經逾十年。

他有感自己在這一行是一步步穩定
前行，沒有太大升跌，並特別感激每一
個角色都有其獨特性，本身不介意當主
角還是配角，只要是可以發揮的角色，
他都很享受。何廣沛說： 「當初入行也
是想在演藝圈摸索一下，一試便一直做
下去。我很幸運，沒有太多掙扎，路是
順暢的，很快便入正軌，很早便被公司
發現，獲得不少機會。」

不過，何廣沛坦言演員會有不安全
感，現在他每次拍完一部劇集，若未知
下個工作安排，他都會有一些忐忑。雖
然如此，他會努力平衡生活。

場地：The AIR（The ONE）


